

Меню паровых коктейлей

Коктейль на воде	1 600
Классический коктейль на воде	
Коктейль на молоке	1 700
Классический коктейль на молоке	
Коктейль «Цитрусовая фантазия»	1 800
Солнечный коктейль с освежающим вкусом апельсинов и лимонов - отличный выбор для летнего вечера	
Коктейль «Глубокий океан»	1 800
Бодрящий вкус, который сразу погрузит Вас в прохладу свежего океанского бриза	
Коктейль «Пряный»	1 800
Пикантный коктейль с нотками корицы и восточных пряностей с мягким, бархатистым вкусом	
Коктейль «Мохито»	1 800
Традиционный летний коктейль с мятой, лаймом и содовой	
Фирменный коктейль BQ на грейпфруте	2 400

Порча паровых коктейлей

Дизайнерские паровые коктейли - это хрупкая и дорогостоящая вещь, пожалуйста, обращайтесь с ними аккуратно.

В случае повреждения его и его частей Вам придется возместить стоимость.

Колба парового коктейля - 6000 рублей.

Керамическая чаша - 1 000 рублей

Порча шланга - 2 500 рублей.

Порядок предоставления услуги

- BQ оставляет за собой право отказать в предоставлении услуги без объяснения причин.
- Мы не предоставляем услуги лицам младше 18-ти лет, в соответствии с Федеральным законом от 11 июля 2001 г. № 87-ФЗ, ст. 4, п. 1.

Steam menu of cocktails

A cocktail on the water	1 600
A classic cocktail on the water	
Cocktail milk	1 700
A classic cocktail with milk	
Cocktail "Citrus fantasy"	1 800
A Sunny cocktail with the refreshing taste of oranges and lemons is a good choice for summer evenings	
Cocktail "Deep ocean"	1 800
Refreshing taste that will immediately immerse You in the cool fresh ocean breeze	
Cocktail "Spicy"	1 800
Zesty cocktail with hints of broom and Oriental spices with a soft, velvety taste	
Cocktail "Mojito"	1 800
Traditional summer cocktail with mint, lime and soda	
Cocktail BQ	2 400
With grapefruit	

Damage steam of cocktails

Steam designer cocktails is a fragile and expensive thing, please handle with care.
In case of damage to it and its parts You have to recover the cost.
The steam flask cocktail - 6000 rubles.
Ceramic bowl - 1000.
Damage hose - 2500 rubles.

The order of service

- BQ reserves the right to refuse service without explanation.
- We do not provide services to persons under the age of 18, in accordance with the Federal law of July 11, 2001 No. 87-F3, article 4, paragraph 1